

## SOS bloqueo Cuba

Imagínense que la Unión Europea impusiera un bloqueo total a nuestra economía, prohibiendo comercio, transferencias, turismo, remesas y el uso del euro; que torpedeara toda inversión extranjera, sancionara a las navieras que traen gas natural o petróleo; y negara a nuestra ciudadanía la entrada a territorio de la Unión Europea. Imaginen los efectos devastadores en nuestros salarios, pensiones y condiciones de vida. Ahora, multiplíquenlos por diez en el caso de un país pobre del sur, como Cuba, y en plena pandemia. Esta injusticia, condenada 29 veces por la ONU, debe acabar.

**JOSÉ MANZANEDA**  
(ASOCIACIÓN EUSKADI-CUBA  
BILBAO)

Esta carta de la asociación Euskadi-Cuba fue publicada el 11 de octubre de 2021 en El Correo, diario del grupo Vocento.

## SOS Bloqueo Cuba

Imagínense que la Unión Europea impusiera un bloqueo total a nuestra economía, prohibiendo comercio, transferencias, turismo, remesas y el uso del euro; que torpedeara toda inversión extranjera, sancionara a las navieras que traen gas natural o petróleo; y negara a nuestra ciudadanía la entrada a territorio de la Unión Europea. Imaginen los efectos devastadores en nuestros salarios, pensiones y condiciones de vida. Ahora, multiplíquenlos por diez en el caso de un país pobre del Sur, como Cuba, y en plena pandemia. Esta injusticia, condenada 29 veces por la ONU, debe acabar.

Asociación Euskadi-Cuba

